

## Einbruch in Handyladen: Täter stahlen Mobiltelefone in Rudolstadt!



Ein täuschend normaler Donnerstagmorgen in Rudolstadt entwickelte sich zum Schauplatz eines spektakulären Verbrechens! Früh am Morgen, zwischen 5 und 6 Uhr, schlichen sich Unbekannte in einen Handyladen und hinterließen ein Chaos der Zerstörung. Mit einem Gullydeckel als provisorischer Waffe schlugen die Täter die Eingangstür des Geschäfts ein und drangen ein. Die Beute? Mehrere Mobiltelefone, deren Wert sich auf mehrere tausend Euro summiert!

Die Polizei bittet nun um Mithilfe: Wer hat etwas Verdächtiges beobachtet? Am Tatort wurden bereits Spuren gesichert, doch die Fahndung nach Zeugen läuft auf Hochtouren. Die Ermittler sind besonders auf sachdienliche Hinweise angewiesen, die unter der Vorgangsnummer 0326967 an die Saalfelder Polizei gemeldet werden können. Dieser dreiste Einbruch hat nicht nur einen erheblichen Beuteschaden verursacht, sondern auch die

Sicherheitslage in der Stadt auf den Kopf gestellt!

## Hinweise gesucht!

Die Bürger von Rudolstadt sind aufgerufen, ihre Augen offen zu halten. Ein kleiner Hinweis könnte entscheidend sein, um die Täter zu fassen. Wer Informationen hat, sollte sich unbedingt unter der Telefonnummer 03671 56 1503 oder per E-Mail an die Polizei wenden. Sicherheit geht uns alle an – helfen Sie mit, Ihre Nachbarschaft sicherer zu machen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Güstrow, Deutschland

Vorfall: Notfall

Beste Referenz: ndr.de Weitere Infos: kbv.de

**Zum Originalartikel auf News-ag.com**